

COMME IL EST BEAU DE CHANTER UN CANTIQUE D'AMOUR À JÉSUS!



rès chers missionnaires salésiens et amis des missions salésiennes!

Un salut cordial en ce dernier mois de l'année 2010, alors que nous sommes en attente de la venue de Jésus pour sauver tous les hommes sur la terre.

Je remercie le Seigneur d'avoir rencontré en 2010 tant de missionnaires aux frontières , assisté à l'envoi des 42 nouveaux missionnaires , accompagné les premiers pas de la première annonce de Jésus sur le continent européen. Je considère avec reconnaissance tant d'opportunités de pouvoir communiquer les expériences missionnaires. La collaboration de la Pastorale des Jeunes, de la Communication sociale et des Missions pour une meilleure efficacité de la Mission salésienne a déjà porté beaucoup de fruits. Moi aussi je me suis tourné vers une plus grande attention pour la communication dans le domaine de l'animation missionnaire.

Chaque semaine je fais de mon mieux pour partager une rencontre, un événement sur le blog Cagliero11 (http://say.sdb.org/blogs/c11). Grâce à un nouveau missionnaire de 2010 nous avons également dans l'Agora de notre portail une section complète de 30 modules pour la formation missionnaire en langue vietnamienne (http://say.sdb.org/agora/index.php?board=17.0). Grâce aux collègues du dicastère pour la Communication sociale, la qualité des matériaux audiovisuels pour la Journée Mondiale Missionnaire , croît chaque année . Enfin, dans You tube ANSchannel, j'ai écouté un témoignage africain (http://www.youtube.com/user/ANSchannel#p/u/3/79Cq9ePEdII). Un jeune confrère venu récemment en Europe partage son rêve d'aider les jeunes à chanter un cantique d'amour à Jésus. Certains ont oublié la mélodie et d'autres les paroles, mais il est prêt à chanter le chant d'amour à Jésus en cheminant ensemble avec eux.

Je vous souhaite de chanter chaque jour de nouveau un cantique d'amour à Jésus!

P. Václav Klement, SDB Conseiller pour les missions

ON CHERCHE DES MISSIONNAIRES POUR LE PROJET EUROPE **Province - Pays** Caratéristiques du milieu et qualités Langues nécessaires requises pour les missionnaires **AUS - Austriche** centre de jeunes - oratoire, paroisse, travail pour les miallemand grants, MGS. **BEN - Belgique Nord** flamand travail pour les migrants, souci d'internationaliser les communautés **BEN - Hollande** néerlandais travail pour les migrants, souci d'internationaliser les communautés **CEP - Bulgarie** travail pour les tziganes; souci d'internationaliser les bulgare, rom communautés **FRB-France** françàis paroisse pour les immigrés FRB- Belgique sud français école, centre de jeunes (Bruxelles) **GBR-Grande-Bretagne** anglais école, centre de spiritualité, travail pour les immigrés, souci des jeunes SDB de l'Afrique et d'Europe IME Albanie, Kosovo albanais, Italien première évangélisation, peu de personnel, spécialement coadjuteurs IRL - Irlande anglais école, centre de jeunes, paroisse apostolique pour les universitaires.



... d'un Missionnaire aux Pays-Bas

orsque j'ai appris pour la première fois que mon obédience était d'être missionnaire aux Pays-Bas, je fus surpris. Je ne pouvais rien dire , mais j'étais surpris de la destination que j'avais reçue. Beaucoup m'ont dit que les Pays-Bas n'était pas une destination qui convenait à un jeune clerc comme moi. J'étais épouvanté de voir la variété des observations sur le fait religieux en Europe et surtout aux Pays-Bas. J'avais peur que cela dure longtemps.

Ce qu'ils avaient dit était vrai de leur point de vue: De grands défis se trouvaient devant nous. Toutefois, si nous voulions éviter cela et si nous renoncions, qui cheminera avec les jeunes sur leur chemin spirituel dans ce monde ? Peut-être le mot "spirituel" n'a pas d'intérêt pour nos jeunes ici, mais c'est une situation de fait. Les jeunes en manquent ou même,

on l'a volé de leur vie. Ils n'en n'auront jamais envie , à moins que quelqu'un ne leur montre, ce précieux trésor .

Notre bonheur en cette vie ne sera jamais vraiment heureux sans Dieu. Dieu est l'unique joie qu'un être humain puisse avoir. Parceque Lui est la joie. Si Dieu est la joie et qu'il aime ces jeunes, qui suis-je pour dire « non » à sa volonté? Si c'est sa volonté que je sois là, je dois rester et être moi-même. Peut-être ne pourrai –je pas faire tout ce que j'avais imaginé pouvoir faire ailleurs, mais être un signe de l'amour de Dieu ici, c'est déjà un grand défi.

Ici ... Il est difficile et douloureux de voir qu'il semble que tous nos efforts restent sans résultat. Ce que nous attendons ne semble pas pouvoir être atteint. Il semble que personne ne puisse l'atteindre. Et les mêmes questions surgissent ... Pourquoi dois-je faire cela ? Pourquoi dois-je être ici ? Il n'y a pas d'espoir ... Voici les expressions d'insatisfaction et de désillusion .

Pourquoi avons-nous ces sentiments? C'était l'objet de mes réflexions en ces jours-là. En fait, le manque de foi est la réponse.

En second lieu, ce qui n'est pas moins important, c'est la vie communautaire. Le sentiment d'être accepté et de faire partie de la communauté est vraiment important et je pourrais même dire que c'est la respiration de la vie missionnaire salésienne. Après tout, nous sommes aussi la communauté!

Nous missionnaires, nous attendons souvent que la communauté prenne soin de nous, puisque nous sommes redevenus comme des enfants qui doivent apprendre tout de cette nouvelle culture. C'est vrai ! Par contre, le manque de communication et d'ouverture de la part , soit du nouveau missionnaire, soit de la communauté pourrait ruiner les bonnes intentions de tous.

Dans cette brève réflexion, je voudrais remercier ma communauté qui m'a aidé à me sentir chez moi , et qui m'a témoigné sa confiance en partageant avec moi la mission salésienne en cette terre bienaimée.

Cl. Andreas Jebarus Indonésienne missionnaire en Hollande

EUROPE: TERRE DE MISSION

Le dicastère pour les missions SDB a organisé avec le service

Journées d'étude sur la Mission salésienne en situation de frontière et la première annonce chrétienne en Europe aujourd'hui à Prague, du 4 au 10 novembre 2010 pour approfondir la réflexion sur une première annonce plus

efficace en Europe. Une grande attention a été accordée à la formation des annonciateurs aux diverses réalités en Europe, pour qu'ils puissent avoir une "imagination créative et un coeur ouvert" mais toujours avec une attitude de respect et de confiance envers le prochain. Du 26 au 28 novembre le Recteur Majeur a aussi covoqué les provinciaux d'Europe pour la troisième fois pour évaluer les pas déjà entrepris dans le domaine du Projet Europe et pour réfléchir communautairement sur les lignes opérationnelles pour le futur.



Septembre 2010 des missionnaires en Europe avec le Recteur Maieur



Intention Missionnaire Salésienne Salésiens d'Europe

Pour que les Salésiens des trois Régions d'Europe puissent rénover avec patience et courage leur effort d'évangélisation dans les sociétés de consommation et sécularisées, comme une contribution spécifique au Projet Europe.

L'avenir de notre charisme dépend du partage de foi et du nouvel élan des confrères, dans la façon d'être ensemble avec les jeunes, de savoir les accompagner aussi avec un propos évangélisateur explicite. Savoir inviter personnellement, avec patience, les jeunes à la vie salésienne consacrée. Prions pour que les lignes opérationnelles de la troisieme rencontre des Provinciaux d'Europe avec le Recteur Majeur et son Conseil (Rome, 26-28 Novembre 2010) soient accueillies par tous les confrères et portent des fruits apostoliques dans toutes nos oeuvre.